

en récupérant le casque historique

Caracas 0212

Fondée en 1769, Chacao a été une importante champ de culture de café. La morphologie urbain correspond aux tracé de « Loi d'Inde » à fait pendant la colonie espagnole, comme référence dominante le centre est inscrit dans une trame parcellaire régulière (60 mts x 60 mts) Autour de la Place Royale (Plaza Bolívar aujourd'hui), ses rues sont longues, droites et étroits (7mts) et aussi ses trottoirs (1.20 mts)



6



6



Nous proposons l'aménagement du centre historique de Chacao à partir d'éléments préexistants et apportés :

- Piétonnisation du réseau viaire toute autour de la Place Bolívar

- Agrandissement des trottoirs et plantations des arbres, pour maintenir un stationnement unilateral et une seule voie de circulation de voiture,
- Installation des parcmètres pour empêcher que les voitures restent à la même place toute la journée,

- Constructions des différents garages créant une reseau de stationnements